

EKSPOS

Kapolresta Mataram Pimpin Upacara Pemakaman Alm Aipda Zulfikri Secara Kedinasan

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Nov 3, 2022 - 15:04



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memimpin langsung pemakaman Jenazah Almarhum Aipda Zulfikri bertempat di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Gapuk Kelurahan Dasan Agung, Kecamatan

Mataram, Kota Mataram. Kamis, (03/11/2022).

Pemakaman tersebut di hadir langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH sebagai inspektur upacara didampingi pejabat utama dan perwira upacara Wakasat Lantas AKP Gede Sukarta, sedangkan komandan upacara Kanit Pidum Sat Reskrim Ipda L. Arfi Kusna beserta personel terlibat dalam Upacara Pemakaman secara kedinasan.

Upacara secara kedinasan kepolisian diawali dengan penyerahan jenazah oleh pihak keluarga kepada Irup usai selesai upacara adat yaitu pamit dari perwakilan keluarga jenazah dan sambutan keluarga.

Pembacaan Riwayat hidup singkat nama Zulkifri pangkat dan NRP Aipda 81070321 Polresta Mataram Polda Nusa Tenggara Barat pendidikan umum SD tahun 1993 SMP tahun 1996 SMK dan STM tahun 1999 sedangkan pendidikan militer sekolah Pendidikan pertama Bintara Polri tahun 2000.

Dilahirkan di Mataram 28 Juli 1981 yang meninggalkan satu orang istri dan 4 orang anak meninggal dunia di rumah sakit Bhayangkara Polda Nusa Tenggara Barat pada hari Rabu tanggal 2 November 2022 pukul 11.25 Wita karena sakit.

Kapolresta selaku inspektur upacara menyampaikan turut berduka cita atas meninggalnya Alm. Aipda Zulfikri dan berharap keluarga yang ditinggalkan selalu diberikan ketabahan.

Tentunya atas nama Kapolresta Mataram dan seluruh staf mengucapkan turut berduka cita,” ucapnya.

Lanjut Kapolresta Mataram, almarhum selama berdinasi di Sat Reskrim Polresta Mataram pada bagian Unit Opsnal yang sangat berdedikasi tinggi dalam melaksanakan tugas.

“Almarhum Aipda Zulkifri adalah sosok yang mudah bergaul ditengah masyarakat, ringan tangan dalam membantu sesama dan selalu menjalankan tugas dengan baik,” tutur KBP Mustofa.(Adb)